

Intercambia Díaz Canel con pobladores de Güines

Categoría: Noticias-Actual

Creado: Viernes, 26 Noviembre 2021 11:17

Escrito por Comunicadora Gobierno Provincial

Visto: 233



Fuente: Radio Mayabeque

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, intercambió con vecinos del poblado Amistad con los Pueblos en el Consejo Popular Amistad-Río Seco del municipio de Güines en Mayabeque.

En el diálogo supo de las principales acciones que tienen lugar allí como parte del programa de reanimación comunitaria para elevar la calidad de vida de los pobladores en zonas rurales.

Entre estas sobresale la reparación de la cubierta de los antiguos barracones del central donde hoy residen más de 30 familias, la instalación de una torre para conectividad en Internet, el mejoramiento del alumbrado público y los arreglos de ocho kilómetros del camino a la comunidad El Barbudo.